
Chieti.  DI  GIUSEPPANTONIO: “UN RISULTATO CHE NON PREMIA
FINO IN FONDO LA NOSTRA COALIZIONE”.

“Ringrazio di  cuore i  48mila elettori  che mi  hanno votato.  Per  me si  tratta
comunque di un positivo risultato personale e lo è anche per i candidati delle
liste della coalizione. Un responso che non mi ha visto eletto nel mio collegio ma
che mi dà fiducia per proseguire nel mio impegno politico e di amministratore”.
E‘ il primo commento di Enrico Di Giuseppantonio, candidato alla Camera dei
Deputati nel collegio Vasto-Lanciano-Ortona, a poche ore dalla conclusione dello
spoglio delle schede elettorali. “In Abruzzo il Centro Destra, pur non ottenendo il
risultato  sperato,  ha  fatto  registrare  un’  importante  affermazione  di  coalizione
grazie ai  candidati  proposti,  cioé amministratori  legati  al  territorio,  e  a  una
ritrovata unità – continua Di Giuseppantonio -. Un fattore che sarà determinante
nei  prossimi  appuntamenti  elettorali,  a  cominciare  dal  voto  per  il  rinnovo
dell’assemblea regionale. Forze che, insieme, hanno tenuto testa al Movimento 5
Stelle, battute più da un voto d’opinione, che per il programma presentato agli
elettori”. Questo è il testo di un post che Enrico Di Giuseppantonio ha pubblicato
sul  suo  profilo  Facebook:  “GRAZIE  AI  48071  CITTADINI  PER  LA  LORO  FIDUCIA!
Mie  care  amiche e  miei  cari  amici,  eccomi  qui!  Come sicuramente  saprete
,purtroppo, i risultati delle elezioni non sono andati come speravo e credevo. La
vittoria dei 5 Stelle nel collegio uninominale 5 (Vasto,Lanciano Ortona) è stata
decisiva  ed  ha  rispecchiato  perfettamente  il  trend  dell’Italia  Meridionale.
Ovviamente non vi nascondo il dispiacere e l’amarezza del primo momento. Ho
sempre dedicato  la  mia  vita  alla  politica,  con  passione,  onestà  e  coraggio,
lavorando per essa e restando coerente ai miei valori. Ma la politica, miei cari
amici, altro non è che lo specchio della vita e così come quando nella vita ci si
trova ad affrontare delle difficoltà, per poi dover ripartire, allo stesso modo nella
politica ogni esperienza, anche quella deludente , deve essere il trampolino da
cui  prendere  la  rincorsa.  E  questo  è  esattamente  quello  che  intendo  fare:
continuare con forza, con gambe salde e spalle larghe, su cui poggiare i pilastri
del mia dedizione alla politica. Innanzitutto, voglio ringraziare i 48071 cittadini
che mi hanno sostenuto con il loro voto. Grazie di cuore per la vostra fiducia, per
le parole di sostegno che mi avete rivolto, per l’aver creduto in me. Il risultato
raggiunto, per quanto inferiore a quello dei 5 stelle, è stato comunque per me un
buon risultato che ha acclarato un giudizio positivo non solo nei miei confronti
ma anche verso le liste e i candidati del Centro-Destra. Voglio ringraziare anche
l’intera  coalizione  che,  con  forza  e  fiducia  mi  ha  sostenuto.  Sono  molto
soddisfatto dell’importate risultato che insieme abbiamo raggiunto, dimostrando,
finalmente, che la nostra unità è un bene per la nostra Regione. Inoltre, desidero
rivolgere,  con assoluta onestà intellettuale,  gli  auguri  di  buon lavoro al  neo
parlamentale  dei  5  Stelle,  Carmela  Grippa,  che ora,  essendosi  spenti  i  riflettori
della campagna elettorale, mi auguro diventi realmente punto di riferimento per
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i  tanti  cittadini  del  territorio,  che  hanno  il  sacrosanto  diritto  di  essere
rappresentati in Parlamento. Per quanto riguarda me, miei cari amici, io sono
pronto  a  continuare,  con  la  stessa  carica,  lo  stesso  entusiasmo,  la  stessa
passione che da sempre mi  animano ,  ma con una consapevolezza in  più:
l’amore per il mio territorio e la fiducia che mi avete dato sarà per me la leva più
forte per poter continuare a lavorare per il bene comune. Io per voi continuo ad
esserci e continuerò ad essere Enrico. Grazie a tutti.”


